



Los rectores reprueban a Wert, aunque asumirán los recortes

Las universidades insisten en que cumplirán con la austeridad propuesta por el Gobierno y justifican su plantón al ministro con los «defectos técnicos» del decreto que debían aprobar

• El PP critica la «pataleta» protagonizada por los docentes, que «no están a la altura» al no intentar defender el texto, por el que se ha paralizado el nuevo sistema de becas.

AGENCIAS / SEVILLA-MADRID

El plantón protagonizado el pasado miércoles por la Confederación de Rectores Universitarios (CRUE) al ministro de Educación, José Ignacio Wert, continúa teniendo consecuencias. Y es que, mientras el órgano docente lamentó la reacción del responsable *popular*, que optó por paralizar el decreto de becas para el curso que viene, así como el que regula la selectividad, desde el PP criticaron la «pataleta» protagonizada por los responsables de las facultades.

La presidenta de la CRUE, Adelaida de la Calle, reprobó las declaraciones sobre la «poca altura» de los rectores que realizó Wert al negarse estos a debatir el Real Decreto de medidas urgentes para la contención del déficit en materia educativa. Así, manifestó que no entendía el por qué de esta «falta de respeto», porque el organismo que ella preside solo quería conseguir otra fecha para analizar ese texto, que contiene «grandes defectos técnicos», por lo que señaló que solo con que el ministro se hubiera comprometido a convocar la semana que viene la reunión sobre este tema, no le hubieran dado plantón.

Además, insistió en que, en contra de «ese ambiente» que circula en el Gobierno central de que las universidades no quieren cumplir con los ajustes, los rectores «siempre han estado dispuestos a hacer todo aquello que le pida la sociedad». «Si ahora hay que ser austeros, lo seremos. No sé por qué dice Wert que no estamos a la altura, no tengo muy claro a qué se refiere», agregó, no sin antes expresar la «gran pena» que le ha producido este «desencuentro».

Según relató, la CRUE solicitó oficialmente el pasado 7 de mayo al ministro una reunión extraordinaria del Consejo de Universida-

des para abordar el decreto de medidas urgentes. Sin embargo, aseguró que, cuando el departamento convocó la reunión y trasladó a los rectores el orden del día, se dieron cuenta «por sorpresa» que esta petición no estaba incluida, de ahí que en la mañana del pasado miércoles, intentaran, «hasta el último momento», que Wert lo modificase y, aparte del nuevo decreto sobre becas, aceptase analizar con ellos el de medidas urgentes que, entre otras medidas, contempla el aumento de las tasas universitarias. Ante la negativa, optaron por ausentarse del encuentro.

Por su parte, el vicesecretario de Organización del PP, Carlos Floriano, criticó la «pataleta» de los rectores y aseguró que «no están a la altura de las circunstancias».

«Si se está de acuerdo o no, hay que entrar a defenderlo. Actitudes de portazo no se tienen que dar», aseveró el *popular*, al tiempo que agregó que antes de la reunión «nadie había planteado modificaciones en el orden del día y nin-

gún rector habló con el ministro».

Floriano lamentó que la ausencia de la mayoría de las responsables universitarias impide que el decreto de becas salga a tiempo. «El informe del Consejo sobre este decreto no es

vinculante, pero si preceptivo», explicó Floriano.

DIÁLOGO. En cuanto a los alumnos, la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas respaldó la decisión de los rectores y consideró que «pone en evidencia que el ministro no está dispuesto a hablar sobre la reforma educativa que está llevando a cabo».

La asociación consideró, por tanto, «imprescindible e inaplazable» que Wert negocie con el alumnado y, por ello, le instaron a que «abra los canales de diálogo con el alumnado».

En este contexto, el secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, criticó al Gobierno porque, en su opinión, «no se pueden tocar las tasas universitarias y dificultar el acceso a la universidad» y realizarlo «sin hablar con nadie».



El ministro de Educación, José Ignacio Wert. / EUROPA PRESS

El nuevo temario de EpC, preparado

El nuevo temario de Educación para la Ciudadanía (EpC), que el ministro José Ignacio Wert presentó ayer a las comunidades autónomas, se aleja de «contenidos ideológicos y controvertidos», como la homosexualidad o el antisemitismo, para convertirse en una asignatura «aséptica» y que se ajusta a la Constitución, según destacó el responsable del PP en materia de Educación, Sandra Moneo.

Además, el responsable del Gobierno en esa materia se comprometió a retirar el término *nacionalismo excluyente* del contenido de la nueva asignatura, a petición de las consejeras catalana y vasca, que lamentaron que la expresión «aparecía, al lado de terrorismo, fundamentalismos religiosos y estados fallidos, como uno de los problemas del mundo global». También se eliminarán referencias a los afectos, las relaciones entre hombres y mujeres o la valoración crítica de la división sexual del trabajo, los prejuicios sociales racistas y xenófobos.

Además, la Conferencia sectorial de Educación sirvió para discutir con las regiones la reforma de la Formación Profesional para orientarla hacia el empleo. De este modo, la FP dual, que combina la formación en el aula y las prácticas en empresas, establece que las compañías podrán becar a los alumnos de estos ciclos y que éstas deben participar como mínimo en un tercio de la formación del estudiante en función de las características de cada módulo.